
Ce qui me rend heureuse,

c'est de danser seule, devant

un public. Je le fais parfois

en soirée dansante, lors des

mariages... Je prends toute la

place de la piste ! J'ai mon

propre style. La danse

m'enivre. J'ai commencé à

un mariage, à l'âge de 5 ans,

sur la scène vide.
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